
Es gibt aber noch einige offene Fragen zur Zweisprachigkeit 
bei den Autobushaltestellen. 
 
Neun Monate nach der Reportage in den Novice kam es zur Bewegung  

Spät, aber doch: Minderheitensprachen werden auch 
auf den Bahnhöfen sichtbar sein 
(aus Novice, Klagenfurt, Nr.32, S.2; 16. 8. 2024; Auszugsweise 
Übersetzung; A.d.Ü.) 
Leonore Gewessler: 
„Dieses Tafeln sind ein bedeutendes Symbol für die Sichtbarkeit der 
Minderheitensprachen und sind ein Symbol für die Wertschätzung 
gegenüber den österreichischen Minderheiten.“ 
 
In Bleiburg haben wir gehört, dass gerade die Berichterstattung in den 
Novice die Aufmerksamkeit für das Thema Zweisprachigkeit im öffentlichen 
Verkehr gesteigert hat. Es gibt aber noch einige offene Fragen zur 
Zweisprachigkeit bei den Autobushaltestellen.“  

 


